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Was ist das Memorium Nürnberger Prozesse?

Das Memorium Nürnberger Prozesse ist ein Museum. 

Dieses Museum heißt oft einfach nur: Memorium. 

Das Memorium ist ein wichtiger Ort der Geschichte in Nürnberg. 

Das Memorium ist Teil eines Gerichts•gebäudes.  

Es ist ein Erinnerungs•ort. 

An diesem Ort erinnern wir an die Nürnberger Prozesse. 

Viele Menschen besuchen diesen Ort.  

Die Menschen lernen dort etwas über die Zeit direkt nach dem 2. Welt•krieg.  

Und vor allem lernen sie etwas über die wichtigen Prozesse nach diesem Krieg. 

Denn: diese Prozesse haben in einem Raum des Memoriums stattgefunden.  

Deswegen heißt das Museum: Memorium Nürnberger Prozesse. 
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Das ist die Ausstellung im Museum:



Warum ist das heute noch wichtig?

Leider gibt es auch heute noch Kriege.  

Im Krieg passieren heute noch Verbrechen. 

Diese Verbrechen heißen Kriegs•verbrechen. 

Kriegs•verbrecher werden angeklagt. 

Wenn sie schuldig sind, dann werden sie bestraft.  

Das ist nur möglich, weil es die Nürnberger Prozesse gab. 

Die Arbeit vom Memorium ist heute noch wichtig. 

Weil das Memorium an die Nürnberger Prozesse erinnert.
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Heute finden Prozesse zum Beispiel in so einem Raum statt:



Was hat das mit mir zu tun?

Alle Menschen haben Rechte.  

Diese Rechte heißen Menschen•rechte.  

Die Menschen•rechte gelten für alle Menschen auf der Welt.

Die Menschen•rechte wollen erreichen:  

Alle Menschen sollen gerecht behandelt werden.  

Die Menschen•rechte sollen alle Menschen vor Unrecht und Verbrechen schützen. 

Die Menschen•rechte machen uns heute stark.
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Das ist die Straße der Menschen•rechte in Nürnberg:



 

Memorium Nürnberger Prozesse  

Museen der Stadt Nürnberg 

Bärenschanzstraße 72 

90429 Nürnberg

Sie haben Fragen? Dann rufen Sie uns an: 

Telefon 0911 231 28 61 4 

Oder schreiben Sie eine E-Mail: 

E-Mail: memorium@stadt.nuernberg.de  

Webseite: www.memorium-nuernberg.de 
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Der Text in leicht verständlicher Sprache wurde mit  

Unterstützung der Akademie CPH im Rahmen des  

Projektes Kultouren für alle verfasst und geprüft.  

Das Projekt Kultouren für alle wird gefördert  

durch die Aktion Mensch.




